
令和3年5月8日（土）

　 午後1時30分～

石戸地区交流館多目的ホールにて

　今年度の通常総会も、昨年度に引き続きコロナ感染症予防の観点から,　書面評決となりました。

大変、残念ではありますが、コロナ禍の現在としては、いたしかたないものと思います。

　そのため、振興会役員が集まりまして、書面表決書の枚数と中身の確認を行いました。

各行政区長さんにより、集めていただいた枚数は、169枚でした。全会員296戸に対して57％の回収率

でした。また、回収してなかった行政区が、3か所ありました。全員が、議案に対して賛成という結果

でした。 （書面表決書の提出がない場合は、賛成とみなされます。）

　その後、今年度1回目の役員会が行われました。

役員会、集計の風景

令和３年度　石田ふるさと振興会　通常総会


